

La borne du Chalottet

Quelques bornes modernes relèvent de l'initiative privée. Ainsi en est-il pour la borne du Chalottet posée en 2008.

Le Chalottet est un alpage situé au-dessus des Charbonnières. Devenu buvette d'alpage le 15 juin 2009.



Le patron, Edy Favre, y fabriquait encore du Bôfavre en 2008.



Carrefour du cimetière des Charbonnières. Tout droit contre vous, c'est Mouthe, à gauche, en direction de la dernière maison du village, Haut-des-Prés, c'est le Chalottet.



C'est ici, à proximité, la borne kilométrique no 42, ce qui revient à dire que nous sommes à 42 km de Lausanne.



Edy Favre, propriétaire du Chalottet, a décidé d'implanter une borne à proximité de son chalet. Celle-ci indique 43 km, c'est-à-dire qu'elle est à 43 km de Lausanne. En réalité la distance entre la borne no 42 à cette borne que nous appellerons 43 bis, est quelque peu supérieure à 1 km. Il y aurait donc eu lieu de noter 43 km 500. Ce qui n'intervenait pas dans la conception de l'initiateur. La borne a été taillée par Luc Chappuis à L'Isle.



Les deux complices, Luc Chappuis à gauche, tailleur de pierre et voisin d'alpage, et Edy Favre à droite, fiers de leur œuvre.



On avait remarqué à l'arrière-plan de l'une des photos précédentes une silhouette un peu étrange. Voici donc le vieux berger de la Muratte venu participer à la cérémonie de pose.